

COMMUNIQUE DE L'OGEC DE L'INSTITUTION

Dans les circonstances actuelles liées à la pandémie sévissant dans le monde et tout particulièrement sur notre territoire, des mesures de confinement ont été instaurées par le gouvernement français. Ces mesures ont été bien évidemment appliquées au sein de l'Institution et l'ensemble du personnel a donc quitté l'établissement.

Notre institution accueille des enfants de personnel de santé ; en conséquence, les chefs d'établissements Sœur CHANTAL et Jean-Dominique EUDE doivent être présents et l'accueil assuré à l'entrée de l'établissement.

Toutes les mesures d'hygiène et de sécurité ont été prises et seront appliquées jusqu'à nouvel ordre. Les chantiers en cours ont été totalement arrêtés et ne reprendront qu'après autorisation des instances nationales.

Le Conseil d'administration remercie les chefs d'établissement et l'équipe de Direction pour la réactivité dont ils ont fait preuve et leur apporte un inconditionnel soutien dans ces moments particulièrement difficiles.

L'OGEC remercie chaleureusement tous les enseignants qui, depuis leur domicile et en dépit des difficultés de communication, ne ménagent pas leurs efforts afin de poursuivre leur mission auprès de nos élèves.

J'adresse également nos remerciements à l'ensemble des personnels OGEC pour leur engagement et leur disponibilité.

Restons sereins face à cette situation inédite

Prenez soin de vous et de tous les vôtres.

François VERMESSE, Président de l'OGEC